

– Desconozco hasta qué punto la noticia que leí en la prensa provincial es o no real, pero confieso que me dejó pensativo, la tomo, y transcribo textualmente, de El Decano: “Porfirio Herrero, secretario general del PP provincial, responsable Trabajo y Empleo del PP regional, y antiguo director provincial de Trabajo en época de Aznar, ha mostrado hoy su indignación por el reparto discriminatorio que ha sufrido la provincia de Guadalajara en los fondos para el Empleo en Zonas Rurales Deprimidas”. “Un socialista nos quiere 'fulminar' y otro, a los pocos días, nos quiere 'rematar'. Esto no es juego limpio ¡Qué vergüenza!”, ha dicho Herrero sobre el delegado del Gobierno en la región. Herrero recuerda que el Gobierno ha destinado a Castilla-La Mancha casi 9 millones de euros de los que sólo 50.000 vendrán a Guadalajara. “Sin embargo 3,4 millones irán a Ciudad Real, 2,5 a Albacete, 1,5 a Toledo y 1,4 a Cuenca. De los 304 municipios de la región que se van a beneficiar de este Plan, sólo 10 corresponden a Guadalajara. De los casi 3.000 trabajadores de la región que se beneficiarán, ¡sólo 15 corresponden a nuestra provincia. Hace falta tener cara dura y poca vergüenza para destinar esa irrisoria cantidad a la provincia de Guadalajara mientras que la comisión que preside este 'señor' destina millones al resto de las provincias de la región”, ha dicho el diputado regional. Herrero señala que Guadalajara es la provincia que más paro ha generado en el último año, en concreto un 89 % entre febrero de 2008 y febrero de 2009. “Díaz Cano tiene el detalle de regalarnos 50.000 eurillos frente a los millones repartidos al resto de provincias de la región”, ha dicho Herrero, que recuerda la cifra 15.700 parados de la provincia, “nunca registrada anteriormente, y con un futuro nada alentador, pues 400 trabajadores de Avicu siguen sin cobrar y hay anuncios de despidos en Tudor, Iberofón, Camy... y pueblos, zonas y comarcas en el ámbito rural fuertemente deprimidas”. Sea como sea, a mi me duele Guadalajara.

– Y esta otra noticia la recojo de Guadaqué: “Luis Miguel López, del Partido Popular, es el presidente de la Comisión Gestora de la nueva Entidad de Ámbito Local Menor al Municipio (EATIM) de Cubillejo de la Sierra. El resto de la Comisión está compuesta por el también popular Jesús Sanz López y el socialista Francisco Establés Pérez. Al acto de constitución de esta EATIM, celebrado en la noche del pasado miércoles, 4 de marzo, acudieron Ana Guarinos, portavoz del PP en las Cortes Regionales, acompañada por el portavoz del PP en la Diputación Provincial, Mario González y la diputada por Molina de Aragón, Lucía Enjuto. Luis Miguel López tuvo el voto favorable de los dos vocales del PP y también del vocal designado por los socialistas. Cubillejo de la Sierra (que apesar de lo que pueda parecer por el nombre es un pueblo llano), dejó de ser municipio independiente y se